

LA CONTUA RECHAZA LA INTERVENCIÓN DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE LAS MADRES DE PLAZA DE MAYO (ARGENTINA)

La Confederación de los Trabajadores y Trabajadoras de las Universidades de las Américas CONTUA, organización sindical que nuclea a 26 Federaciones y Sindicatos Nacionales de 19 países, y tiene por referente global a la Internacional de Servicios Públicos ISP repudia el accionar del Gobierno Argentino, repudia y rechaza la intervención de la Universidad Nacional de las Madres.

Durante el mes de junio, la CONTUA denunció en la Conferencia Internacional del Trabajo, de la Organización Internacional del Trabajo OIT la situación de violación de los derechos laborales de los trabajadores docente y Nodocentes de la UNMa ante el ahogo económico impuesto por el gobierno de Milei, Ahora, en su escalada sistemáticas de ataques contra el sistema universitario en general, y contra la UNMa en especial, el Gobierno interviene a la Universidad desconociendo la autonomía otorgada por Ley, y el proceso de normalización democrática de sus representantes de claustros y autoridades.

Nos solidarizamos con la comunidad universitaria, con los trabajadores y trabajadoras de la UNMa, e impulsaremos el repudio al accionar del Gobierno por parte del conjunto de la comunidad internacional. Asimismo expresamos la solidaridad de las afiliadas de la CONTUA para con la Federación Argentina del Trabajador de las Universidades Nacionales FATUN para llevar adelante todas las medidas de acción que se juzguen pertinentes a los efectos de revertir esta ilegítima intervención.

**SIN LUCHAS NO HAY VICTORIA
CONSEJO DIRECTIVO DE LA CONTUA**



Marcelo Di Stefano
Secretario Ejecutivo



Walter Merkis
Presidente